SAN FELIU DE GUIXOLS 13 NOVIEMBRE 1947

CHUI organiza un

VIAJE COLECTIVO

con el fin de facilitar la asistencia al partido de la máxima rivalidad

PALAMOS-GUIXOLS

del día 30 de Noviembre.

EN SERIO

En lo que llevamos de Competición, nos ha sido dable presenciar toda suertte de arbitrajes. Con todo, el del pasado domingo alcanza sobradamente el límite de aquella raya que, desde tiempo, se trazó nuestra paciencia deportiva.

El señor Ribas, en lugar de demostrarnos con sus fallos su reconocida experiencia en los años que le dan veteranía, utilizó y abusó precisamente de su misma experiencia, saliendo al campo dispuesto a halagar al únicò público que, de forma parcial, presenciaba el partido.

Con ello no perdía nada. y en cambio lo aseguraba todo, contando, por uñadidura, en que los fallos que dictara, por ley inexorable, son siempre ina-

pelables.

Buenos y malos arbitrajes se han visto y se verán siempre. Reconocemos en méritos de la justicia a la que conformamos nuestra conducta, que la labor arbitrol no es siempre cosa fácil.

Pero un arbitraje malístmo como el de San Sadurní, por la pésima intención que a cada momento guió su propósito, nos parece francamente intolerable.

ous un Y es una lástima que BE equipo como el Guixols, domingo lo dió todo para alcanzar dentro de las normas de su inveterada corrección, la victoria que le era merecida, tanto por la tenacidad insobornable de su empeño como por la mejor clase de su conjunto, tenga que verse ante el bochorno de su inmerecida derrota.

Y ello solamente porque así se le antojó a quien debia poner, como primer obligado, correspondiendo a la nobleza en que la lucha se mantuvo, la nobleza por igual de su conciencia deportiva.

EN SIRIO

La mejor respuesta se la dió Coll,

Al mencionar el señor Ribas que su labor (¿no sería acaso de la Tabacalera?) contaba ya más de 20 años, en los cuales arbitró partidos de 1.º y 2.º División, le espetó nuestro ami-

-¿Como ha sido pues el milagro que, de 1.ª División haya caído V. a San Sadurní, esta tarde?

La suscribimos, firmamos y rubricamos.

Argentona, Guixols, Pueblo Se-San Celoni y Anglés, se me asemeja verlos en «Cumbres borrascosas». Claro que falta saber quien de ellos dará en «El clavo y, por ende, quien será «La pri mera duma»

- Iberia, solo a diez puntos, es quizá como «La solterona». Es como si dijéramos «El espía negro» que, no lo dudes. dará mucha «Persecución en Argel».
- ¿I el Blanes y el Gavá, empatados a nueve?
- Todo un «Matrimonio de inconveniencia» de los que solo se toleran porqué se saben «Sin amor».
- -Es lo mismo que el Palamós y Mollet, empatados a siete. ¿No los ves como «Dos en el cielo» ¿ Claro que para ellos «Mañana es vivir».
- -¿ I como ves al Samboyano Fuerte Pio y San Sadurní.?
- Son como «Los tres mosqueteros» que luchan para salir se de la cola, pues según veo, no poseen más que «Cuatro hijos de Adam». (No es este el primer caso que cuatro hijos son cuatro puntos).
- -- I ahora claro, nos viene la desgracia que, para colmo en este caso, es nada menos que el Gracía
- En mi parecer, veo en él «El Renegado», o quizà mejor «El Vagabundo» cerrando solito la cola con tres puntos. Con todo, no quiero creer que intente ser «El último de Filipinas». Ya sé que continuando por los caminos de «Perdición», su fin seria tan desastroso como el de «Margarita Gautier» o «La portera de la fábrica».

De todas formas, aunque no sea el Gracia, existirá a «Fin de semana» una especie de «Solos

CARTELERA DEL TORNEO A GUISA DE ESPECTACULO

Nuestro critico cinematográfico, al enterarse de que las gestiones encaminadas a la ampliación de este semanal tocaban a buen fin, quiso concedernos el honor de su visita.

Lo vimos de muy buen humor. Ello fué la causa de que, según el color del cristal que le sirve de mira, contestara así a nuestras preguntas.

-¿ Te gusta el futbol?

-¿Como no? Verdaderamente es el deporte «Nacido para

-¿ Como ves la actual clasificación?

- Si me permites que vaya «Siguiendo mi camino», te diré que los «Cinco hermanos» empatados a once puntos, o sea el en la noche, enfrentados con el «Sublime sacrificio» que representará su descenso.

Y no lo dudes, que llegado este momento, quienesquiera que sean, pedirán como remedio«Arsénico por compasión!».

- -- ¿ Algo más sobre la competíción?
- Ya sé que teneis el papel racionado. Pero antes de terminar quiero ser yo el preguntón.
 - -No faltaba más. Donde las

dan las toman. Esta es cuando menos nuestra divisa.

- Pues bien. ¿ Puedes decirme el porqué las Empresas de la localidad, no establecen ei sistema de sesión contínua en los domingos de futbol?
- -Yo no lo sé, pero te prometo que así se lo diremos.

Y ahí terminó nuestro diálogo, convencidos de que, en silencio, es más dable oir cualquicr respuesta.

SAN SADURNI, 1 - GUIXOLS, 0

Arbitró el señor Don Juan Ribas, y si no fuera solo por la atención que se merecen nuestros lectores, con esta simple nota quedaria plenamente justificado el resultado del encuentro.

Comienza el partido, con mal juego por ambas partes, debido especialmente a las pocas dimensiones del campo que visitamos.

A los pocos momentos, empieza el Guixols a reponerse y en las contadas ocasiones que el árbitro nos tolera llegar a la puerta contraria, Muñoz, con muy mala suerte tira dos chuts imponentes que cuidan de devolver poste y larguero.

Y en estas condiciones, con un juego completamente insulso, ya que la más leve causa sirve de pretexto para detenernos cualquier internada, llegamos al descanso.

A la segunda parte, el Guixols sale dispuesto, contra viento y marea, ha hacerse con la victoria Nadie estorba su juego, arrollando materialmente al equipo contrario que se defiende como puede. Destacamos un cabezazo de Gotarra que pasa rozando el ángulo.

El árbitro, a los veinticinco minutos, corta incomprensiblemente una jugada de Fornells y al protestar éste su decisión lo expulsa del campo.

A pesar de ello, continua el partido con las mismas características de completo dominio guixolense, con escasas coladas del San Sadurní, aprovechando lo avanzado de todas nuestras li-

neas. El trio defensivo, detiene sin muchas dificultades cualquier intento adversario, blocando, en última instancia, Galcerán en forma magnífica.

La delantera azulgrana se resiente de la falta de Fornells. Con todo en los escasos momentos que logramos infiltrarnos, con la vénia del señor Ribas, continuamos sin acierto en los remates, que, por dos veces más devuelven los postes, y en otras detiene el portero de forma admirable

Vimos una internada peligrosísima de Peyró, y cuando éste, solo ante puerta, se disponia a chutar, el árbitro pita ofside, sin darse cuenta (tampoco sabemos si lo intentó) que el defensa izquierdo estaba situado a un metro escaso del portero.

Cuatro minutos antes de finalizar el encuentro, y cuando ya el público salia dando el partido por terminado con empate a cero, el San Sadurní logra internarse por su ala izquierda, chutando muy fuerte el exterior y parando Galcerán con apuros, escupiendo la pelota, que va a los pies del interior, cortando Terradas su remate. Vuelve a repetirse la jugada y vuelve de nuevo a cortar Terradas. Pero con todo ello, se arma un gran lio ante la puerta, y aprovechando el San Sadurní la confusión logra colar el balón alcanzando así su victoria.

El San Sadurní es un equipo muy de acuerdo con su actual clasificación.

Del Guixols, Galcerán, tuvo en sus pocas intervenciones, la

seguridad y estilo propio de su clase. Del resto del equipo, todos sin distinción, se comportaron de forma admirable, tenazmente empeñados en lograr la victoria.

Se comportaron como hombres, que se sabian deudores, ante la afición guixolense, de los dos puntos perdidos frente al Anglés. Lo hicieron todo para cumplir su palabra.

Ellos no sabían, ni nosotros con ellos, que el árbitro señor Ribas, fuera de San Sadurni, su principal jugador.

Para comprender lo que pasó el domingo en San Sadurní, sepan solamenta que se pitaron unas 80 faltas contra el Guixols, por 1 contra el equipo del Noya.

El público, ni decir cabe, que se comportó correcto.

Tanto el Guixols, como el San Sadurní, jugaron con sus equipos completos,

Chutando desde San Sadurní

Buena parte del público opinaba que el Guixols jugaba veinte veces más que los caseros.

Lo que ignorábamos todos, es que al árbitro se dedicara a cantar las cuarenta.

BEl campo de San Sadurní es tan pequeño, que el área fatídica no es más que una raya.

A lo único que no se atrevió el señor Ribas, fué a pitar ningún penalty. Pero no crean ustedes que ello fuera por misericordia. no! Es el campo que no daba para más. Figurense ustedes que una vez que les pitaron uno, el jugador que cuidó del castigo, no tuvo más remedio que colocarse detrás del portero.

Se han puesto de moda los jugadores de 90 kilos. Este es el peso exacto de Miró, el «fac totum» del San Sadurní. Y decimos el «fac totum», porque jugó toda la primera parte de delantero centro. de medio centro en la segunda, tirando incluso los saques de banda, animando a los jugadores, dando órdenes, etc. etc.

Apostaríamos cualquier cosa a que el domingo por la mañana se la pasó despachando las entradas. Miró no tiene casi pelo en la cabeza. No solo casi, sino que tiene. Toda su potencia vital se la gastó para conservar el volumen de su cuerpo.

Era el único jugador que siempre estaba desmarcado. Y ello porque en futbol no se dan las mismas cosas que en la vida. Ya que, según teníamos entendido «quien a buen árbol se arrima, buena sombra le cobija »

Peró de la «sombra» de Miró, nadie quiso enterarse.

- Cuando el San Sadurní, logra su tanto, no sabemos si Miró cayó de emoción o... de cansancio. Lo cierto es que cayó y que López, para colocarse, tuvo que dar la vuelta por fuera la linea de banda.
- Leemos en el acta que Fornells fué expulsado por el hecho de protestar la decisión arbítral.

Y ello no es verdad. Fornells solo dijo a Ribas textualmente:

«Detiene V. más pelotas con el pito, que el portero con las manos».

Y, claro, el árbitro no se rió, como nos reimos nosotros.

El domingo por la noche, al enterarnos del resultado, todo se nos puso color de funeral.

¿No será—dijo una voz—que, preocupados por la «Noya», se les olvidó el San Sadurní?

Esa pregunta es muy natural, llevando a «Manolete».

De San Sadurní había en el campo más de 200 personas. Del Guixols, detrás de la valla, Sibils, Coll, Pedro Albertí, Joaquín Dausedas y su hijo. Los nombramos así nominalmente, para que vean ustedes, si intentan contarlos, que les bastan los dedos de una sola mano.

El árbitro, muy listo, ya los contó en sus comienzos.

Es costumdre en San Sadurní, de regalar una cesta con doce botellas de espumoso al equipo que los vísita por vez primera.

Y, en cambio, ya lo ven. Frente al Alglés, nuestros muchachos se mostraron abstemios!

El árbitro también se llevó la suya. Que conste que lo decimos sin segundas intenciones.

Nuestro único deseo, es que lo pasen muy pronto a la reserva.

- Antes se envolvian las botellas de champaña con una funda. A partir del domingo las envuelven con una «tunda».
- vale lo que pesa. Terminado el partido, se encontraton los expedicionarios en la Estación, nada menas que con el árbitro En el mismo instante en que éste hizo ademán de sacarse el pito (continuaba todavía en su manía). Sibils dijo al pitador muchas cosas. Tantas y tan contundentes, que CHUT debería doblar, de intentar su reproducción, el número de sus páginas:

Gotarra estaba enfurismado. Tanto, que nos prometió tres goles para el próximo domingo.

Fieles, pues, a su promesa, aceptamos apuestas en esta Redacción.

** Basart, el popular Jefe de Material del Club. se le acudió estrenar una gabardina color blanco.

Durante todo el viaje, su mayor preocupación fué «su propio material».

Logró conservarla intacta (que ya es mucho) hasta su regreso a Barcelona,

El lunes por la mañana se fueron al Parque, que es a donde van todos los buenos chicos.

Y un mico indecente— nada menos que un mico— le escupió a la espalda una manotada de barro.

¿Será porqué la gabardina tenía mucho de «mona»?

CHUTANDO DESDE PALAMOS

We Hoy, cuando todo el mundo va por la calle descubierto, resulta que todavia el portero del Palamós luce una magnifica gorra, como complemento de su indumentaria deportiva.

Recogimos el rumor de que sus «hinchas» más inmediatos, piensan regalarle este invierno una bufanda.

Sin quitar al Palamós mérito alguno, ya que tuvo bien merecida su victoria, el Argentona

del domíngo nos resultò desconocido. No fué el equipo señor que puso en apuros al Guixols, ni mucho menos aquel once tenaz que derrotó al Pueblo Seco en su feudo.

El Argentona del domingo, fué todo un sucedáneo.

- Cuando el árbitro expulsó a Segura se armó la de San Quintín. El campo se puso como un Orfeón a la hora del ensayo.
- Y, ¡zas! ya está. Pero lo más chocante es que quiso ser una finura que, para colmo, partió del respetable
- Casi toda la segunda parte se jugó sin balón Las pelotas se iban... para no volver.
- ¿ Quieren saber ustedes como acabaríamos muy prontamente con este truco de siempre ?Pues añadiendo al Reglamento este simple apéndice:
- « Para salvar los intereses de la afición, se anotarán todos los minutos en que el balón sea retenido fuera de juego, a fin de que el respetable pase a su salida por la taquilla, a cobrar, a prorrata del importe de su entrada, todos los minutos de juego que no vió».
- & ¿Por qué los árbitros no pitan todos los penaltys?

Esa pregunta la vimos en la hoja de un calendario (justamente un 31 de Diciempre) y, de titual, seguia la misma frase: «La solución mañana».

- & El Argentona perdió tantas, tantas ocasiones, que su ataque nos parecio una delantera de ocasión. (Es malo, pero es verdad).
- & El Palamós tuvo la victoria segura, cuando Segura fué enviado a la caseta por decisión arbitral.
- & Notamos que una «hincha» del Palamós, luego de la expulsión segurense, siempre que los del Argentona se acercaban a la puerta palan osense, gritaba: [ay! y se ponía de espaldas. ¿Temor a un gol? [NO! Suspiro por la integridad del árbitro, pues con lo caldeada que estaba la atmósfera, era presumible un nuevo «obsequio» para aquél.

VARIEDADES

Recibimos de San Celoni el siguiente telegrama:

« Vistos resultados Anglés y San Sadurní, venimos domingo con reserva completo PUNTO Se acabaron tiempos vacas gordas PUNTO Consuélense sabiendo que trece es mal punto IDEM Quien mal anda mal acaba PUN-TO salúdoles»

A lo que nosotros respondimos:

« Con cuatro puntos sutura cerramos herida Anglés - San Sadurní STOP Apariencias engañan STOP Vengan preparados pensamos a la próxima recuperar tiempo perdido STOP Traigan delanteros 90 kilos si ruedas coche lo permiten STOP Hasta el fin nadie es dichoso STOP Cordiales ».

Sin contar con el árbitro que, por lo visto; es factor a veces más decisivo que el equipo contrincante y dando por descontada nuestra victoria en San Sadurni, nos pasamos la semana cavilando el siguiente recuadro:

« Para festejar los 13 puntos del Guixols, CHUT publica su tercer número el dia 13 de Noviembre»:

Ahora, con el fin de subsanar en lo posible el error de nuestra falsa profecía, publicamos el siguiente anuncio:

« El pasado domingo, dia 9, entre 3,40 y 5,25 de la tarde, el C F. Cuixols perdió dos puntos en el Campo de Deportes de San Saduní.

Por tratarse de un recuerdo que el equipo debia a « su familia » la Junta Directiva del Club guixolense, espera su devolución cuando nos devuelvan su visita »

& CHUT, organizó el pasado. domingo, su primer viaje colectivo a Palamós.

En nuestra próxima edición, anunciaremos las condiciones que regirán para inscribirse en la caravana que proyectamos para el dia 30.

& Una vez más rogamos a nuestros corresponsales, quieran mandar sus originales en el plazo convenido,

CICLOS. **BOSCH**

LEJIA EL GUERRERO

BLANQUEA Y DESINFECTA

TAXIS

SARRETA

Aguas carbónicas

La Mascota

VERMUT & MARTINI - ROSSI LA MARCA MUNDIAL

Barbería

BASART

PASTELERIA

La Vienesa

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA

CERVEZA "DAMM"

Hotel MARINA

BAR

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

Hotel LAS "NOIES"

GARAGE CENTRAL

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

ATLANTIDA

Gestoria Administrativa Colegiada

Carbó Peluqueria para Sefioras

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Por haber recibido esta semana todas las crónicas con retraso, no nos es posible su inserción.

& Con el fin de recuperar el mismo espacio que nos ocupaba la noticia que nuestros lectores esperaban, redactamos a la hora de cerrar esta edición la presente nota, para decirles que desistimos de su publicación, por requerirlo en primer lugar las circunstancias que aconsejan una sabia prudencia, y tambien porqué así lo han dispuesto los señores mandamases.

Que conste que nosotros no decimos nada. Pero que les conste también a ustedes que, lo que piensan, es verdad.

Resulfados del Domingo

5 S. Celoni Gavá 1 1 San Sadurní-Guixols 0 6 Anglés Fuertepio 1

1 Mollet lberia 1 -Samboyano 3 6 Blanes

2 Gracia -Pueblo Seco 3 2 Palamós - Argentona 0

CLASIFICACION

San Celoni: 9 5 3 1 31 18 13 : 9 Anglés 5 18 13 Pueblo Seco: 9 6 1 2 24 13 Iberia 9 4 3 2 22 9 : 11 Argentona: 9 4 3 2 27 12 11 Guixols 1 3 23 14 11 Blanes Q 3 2 22 18 11 Palamós 9 4 1 4 21 19 Gavá 9 4 1 4 19 22 Mollet 2 4 3 15 21 8 San Sadurní 9 1 4 4 10 30 6 Samboyano: 9 2 0 7 16 33 4 Fuerte Pio : 9 1 2 6 14 33 4

PARTIDOS PARA EL PROXIMO DOMINGO

1

6 12 24

9 1

Gracia

- Palamós. Gavá Guixols San Celoni Fuertepio - San Sadurni Iberia - Anglés Sambovano- Mollet P. Seco Blanes Argentona - Gracia